Lundi 22 Juin 2015

l'union

6 Société et Culture

Inauguration du complexe de prestations de la Caisse nationale de la sécurité sociale de Najolé

Pour un service de proximité

Josiane MBANG NGUEMA

Librevile/Gabon

Cette structure qui comprend une agence de données et de prestations techniques, un centre médico-social et un centre de dispensation de médicaments agréé Cnamgs, permettra de répondre aux a besoins accrus des assurés sociaux en matière de santé et de prestations sociales. Elle vient ainsi renforcer celles existantes dans d'autres localités du

LE directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Dr Désiré Lassegue, a procédé samedi dernier, à l'inauguration du complexe de prestations de la CNSS de Ndjolé, baptisé du nom d'un illustre fils de la localité, Emmanuel Ekomie Ekang. La nouvelle structure regroupant une agence de données et de prestations techniques, le centre médico-social réha-



Une vue de la façade principale du complexe de la CNSS de Ndjolé, inauguré samedi dernier.

bilité et un centre de dispensation de médicaments pour tous les assurés de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), dont les fonctionnaires civils ou militaires, étudiants et Gabonais économiquement faibles (GEF), permettra de répondre aux besoins accrus des populations, notamment des assurés sociaux en matière de santé et de prestations sociales.

La cérémonie s'est déroulée en présence du ministre de la Communication,

Porte-parole du gouvernement, Denise Mekam'ne, du gouverneur de la province du Moyen-Ogooué, Léonard Diderot Moutsinga Kébila, du président du Conseil d'administration de la CNSS, ainsi que des autorités politiques et administratives de la loca-

La mise en service de ces locaux, marquée par la réouverture du Centre médico-social (CMS), fermé depuis 15 ans, obéit à l'objectif de proximité de la CNSS, visant à déconcentrer ses activités pour se



de la Cnss, Dr Désiré Lassegué, au cours de son intervention.

rapprocher de ses assurés et de leurs ayants-droit, ainsi que des populations gabonaises. En effet, doté d'équipements de dernière génération, le CMS de Ndjolé offrira aux usagers : les consultations et soins en médecine générale, un laboratoire d'analyses biologiques (hématologie et biochimie), les hospitalisations de jour, un service d'imagerie numérisé et un service de stomatologie dès l'année prochaine.

Le curé de la paroisse Saint-Michel de Ndjolé, l'abbé Fernand Eyeghe, a souhaité, lors de la consécration de l'édifice, que ce lieu soit pour tous une maison de bénédictions et un foyer de charité.

IMMATRICULATIONS •« L'acte que nous posons ce jour est une matérialisation de la politique sociale du président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour aui la sécurité sociale représente un socle puissant du développement de notre nation», a souligné le Dr Désiré Lasségué. Avant d'apporter quelques précisions à l'endroit du personnel et des usagers : « Ce centre n'est pas une officine commerciale, elle ne vend pas de médicaments aux particuliers, mais sert exclusivement les usagers dé-

Quant à la responsable de l'agence, Adiza Tanimou, elle a indiqué qu'en dehors des opérations de paiements de prestations so-

tenteurs d'une ordonnance

Cnamgs.» Le patron de la

CNSS a, ensuite, rendu un

hommage mérité à son

prédécesseur, Marie-Thé-

rèse Vane Ndong Obiang,

initiatrice de ce projet.

ciales, l'agence CNSS de Ndjolé proposera désormais aux populations une panoplie d'activités. Parmi lesquelles : le renseignement, l'immatriculation des employeurs, l'immatriculation des travailleurs, la réception des déclarations trimestrielles de salaires, l'encaissement des cotisations sociales, la réception des demandes de prestations techniques, l'état d'avancement et suivi des dossiers et les réclamations diverses.

La visite guidée, qui a suivi la coupure du ruban symbolique par le ministre Denise Mekam'ne a permis de se rendre compte de la valeur ajoutée que représente ce complexe pour les usagers de la localité, dans la mesure où son implantation va réduire les risques liés aux déplacements. Les populations n'ont d'ailleurs pas manqué d'exprimer leur reconnaissance à la direction de la CNSS, non seulement pour cette œuvre d'une haute portée sociale, mais également d'avoir honoré et immortalisé un digne fils du terroir.

Religion / Célébration de "Christ au Gabon 2015"

Sous le signe du vivre ensemble





Le pasteur Francis Michel Mbadinga donnant lecture de la déclaration commune des Protestants contre l'homosexualité au Gabon. Photo de droite : La communauté protestante se recueillant devant une stèle en hommage aux premiers missionnaires.

F.B.E.M

Libreville/Gabon

UN devoir de mémoire, placé sous le signe du vivre ensemble. C'est ce à quoi se sont attelées toutes les factions de la mouvance protestante du Gabon- Eglise évangélique du Gabon, Alliance chrétienne, Assemblée de Dieu, Béthanie, Buisson ardent - réunies pour la première fois dans le cadre de la célébration de la 173e édition de "Christ au Gabon", du vendredi au dimanche. La mission Baraka, lieu d'arrivée des premiers missionnaires protestants le 22 juin 1842, a servi de cadre à ces festivités. Y étaient présents, entre autres invités, le Premier ministre gabonais, le Pr Daniel Ona Ondo, fervent chrétien, ainsi que des autorités d'autres communautés re-

Ces festivités ont com-

Le chef du Gouvernement, le Pr Ona Ondo visitant les stands dressés à l'occasion de cette commémoration.

mencé par un culte au soir

du vendredi, suivi par des activités diverses le lendemain, dont le dépôt de gerbe de fleurs au cimetière de Baraka mission, la projection d'un film sur les vestiges des premiers missionnaires, ainsi qu'un ensemble d'activités ludiques et sportives. La clôture des manifestations s'est faite, hier dimanche, sur des cultes avec échanges de chaires inter-paroisses et inter-communautés.

Dans son allocution, le président de l'Église évangélique du Gabon, le révérend Jean Jacques Ndong Ekouaghe, a retracé l'histoire de l'Église au Gabon, plus particulièrement celle protestante, avant d'en tirer des enseignements majeurs. « Ce résumé de l'histoire nous permet de savoir que les chrétiens protestants du Gabon sont les pionniers de la foi chrétienne dans notre Gabon demeuré pays de paix», a-til dit. Non sans interpeller les autorités politiques du pays à œuvrer au maintien de cette paix.

Et de poursuivre : « 173 ans de présence chrétienne protestante au Gabon, l'Église évangélique du Gabon, l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon et les Assemblées de Dieu du Gabon, la communauté de Béthanie, et celle des Buissons ardents, sont heureuses de vivre ensemble dans l'Église qu'elles acceptent désormais aujourd'hui, à partir de l'événement qui sera desormais fêté en com

Une unité religieuse et un appel au bon vivre largement appréciés par le chef du gouvernement qui, comme en réponse au président de l'EEG, a rassuré les uns et les autres sur les dispositions fermes du gouvernement à assurer la paix et la liberté religieuse en terre gabonaise. « Vous avez la chance d'avoir à la tête du pays un croyant, peut-être pas chrétien, mais un croyant. Aussi, je puis vous assurer que nous veillons à ce que chacun pratique librement son culte, sa religion, tant que cette pratique ne va pas dans le sens de nuire à son voisin», a-t-il dit, s'adressant aux leaders religieux présents, tous en les invitant à œuvrer également pour cette paix au sein de leurs églises respectives. Parmi les temps forts de

ces festivités, la remise par les leaders religieux au Pr Ona Ondo d'un matériel composé d'une Bible, d'un film sur les premiers missionnaires, mais, surtout, mune de l'Église protestante contre l'homosexualité au Gabon. Un texte lu lors du culte d'ouverture par le pasteur Francis Michel Mbadinga. C'est donc une édition de "Christ au Gabon 2015" aux objectifs atteints, selon le président du comité d'organisation, le pasteur Fridolin Edou Abagha :« Cette petite graine plantée en 1842 a porté des fruits, et continue d'en porter. C'est important de le savoir», a-til conclu.

d'une déclaration com-

